



Conagua repara afectaciones en infraestructura hidráulica en el Valle de México, tras sismo de anoche

- Durante la mañana de hoy se iniciaron trabajos de reparación que requirieron suspender el suministro del caudal de los ramales Tláhuac y Mixquic.

Luego del sismo de magnitud 7.1 grados Richter registrado la noche de ayer, 7 de septiembre, personal técnico del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM) de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) realizó recorridos de inspección en los ramales de los sistemas de pozos del Plan de Acción Inmediata (PAI), con el fin de detectar posibles afectaciones y darles atención oportuna.

Durante la inspección realizada por personal del OCAVM en el PAI Sur, se identificó que en el ramal Tláhuac, a la altura de la avenida San Rafael Atlixco, se presentó una fuga en el acueducto de 48 pulgadas de diámetro, por lo que se iniciaron los trabajos de bombeo de achique en el punto de la avería.

Así, durante la mañana de hoy se iniciaron trabajos de reparación que requirieron suspender el suministro del caudal de los ramales Tláhuac y Mixquic, que entregan el agua a la planta de bombeo La Caldera, dejándose de aportar un caudal de 570 litros por segundo (l/s) al Sistema de Aguas de la Ciudad de México y 200 l/s a la Comisión del Agua del Estado de México, lo cual afectará el suministro hacia la alcaldía Iztapalapa, en la Ciudad de México, y a los municipios de Nezahualcóyotl y La Paz, en el Estado de México.

Por otra parte, en el ramal Peñón- Texcoco, salieron de operación 5 de los 10 pozos con que se cuenta en ese punto, debido a fallas en el sistema eléctrico, lo que redujo el caudal suministrado de 500 l/s a 250 l/s. Luego de que personal de Conagua revisara los 5 pozos detenidos, con el fin de detectar cualquier falla provocada por la interrupción eléctrica, fueron puestos en operación poco antes del mediodía de hoy.





En tanto, en el ramal Ferrocarril de la batería de pozos que pertenecen al PAI Norte también se registró la pérdida de energía eléctrica, misma que fue restablecida durante la madrugada de hoy.

El OCAVM reitera que se realizan prioritariamente los trabajos de restablecimiento de los ramales afectados, con el fin de mantener la entrega de agua en bloque a los organismos operadores de la Ciudad de México y del Estado de México, con el fin de disminuir en lo posible las afectaciones a la población.

ooOoo

